

Don't act like you don't know us!

Der Schmusechor – der wohl aufregendste Chor seit Erfindung der Mehrstimmigkeit – steht für eine prickelnde Mischung aus Popmusik, Performance, Haute Couture und Leidenschaft. Der Legende nach wurde er vor über 10 Jahren in einem Wiener WG-Schlafzimmer gegründet und ist mittlerweile aus der österreichischen Musikszene nicht mehr wegzudenken. Unter der künstlerischen Leitung von Verena Giesinger – Ausnahmedirigentin, Herzschlag, Beat und Taktstock des Schmusechors – wird eine Vielfalt an Fulminanz dargeboten, die ihresgleichen sucht.

Das gefühlsbetonte, zarte Spektrum beherrscht die hingebungsvolle, mittlerweile rund 50-köpfige Truppe genauso wie tanzbare Hits, bei denen kein Auge trocken und kein Körper regungslos bleibt. Raffinierte Arrangements spannen den Bogen von Radiohead über Janelle Monáe bis hin zu Olivia Rodrigo und Peaches. Ein Potpourri, das sämtliche Gefühlskanäle an- und erregt und auch vor Genregrenzen nicht Halt macht. Kooperationen unterschiedlicher Art führen immer wieder in Welten wie Theater, Bildende Kunst, Tanz oder Film.

Der Schmusechor vertritt außerdem eine klare Haltung gegen Sexismus und Rassismus und das versteht sich genauso selbstverständlich wie extravagante Outfits, Bühnenperformances und Lippenstift – für alle!

Im Dezember 2024 erschien endlich das erste heiß ersehnte Live-Album des Schmusechors auf Vinyl, CD und zum Streamen – ab jetzt sind mitsingen und mitfühlen jederzeit möglich!